
会議結果のお知らせ 

 

 令和６年度第１回地方卸売市場宮古市魚市場運営委員会を次のとおり開催しました。 

 

  令和６年７月１日 

 

地方卸売市場宮古市魚市場運営委員会  

 

１ 開催日時 

 令和６年６月 27日（木）午前 10時 00分から午前 10時 30分 

 

２ 開催場所 

 宮古市魚市場会議室 

 

３ 会議の概要 

 （１）宮古市魚市場の水揚状況について 

 （２）宮古市魚市場の維持管理状況について 

 （３）宮古市魚市場の使用料等について 

 （４）宮古市魚市場の衛生管理について 

 （５）宮古市魚市場経営戦略の見直しについて 

 

４ 問い合わせ先 

 宮古市産業振興部水産課水産振興係 電話 0193-62-2111 

  



令和６年度第１回地方卸売市場宮古市魚市場運営委員会会議録 

 

１ 日 時   

令和６年６月 27日（木）午前 10時 00分から午前 10時 30分 

 

２ 場 所   

宮古市魚市場会議室 

 

３ 出席者   

【委 員】大井 誠治 （宮古漁業協同組合 代表理事組合長） ※委員長 

山崎 義広 （重茂漁業協同組合 代表理事組合長） 

島香 尚  （宮古水産物商業会 会長） 

徳江 信春 （宮古市廻来船誘致協議会 会長） 

須藤 一保 （宮古廻来船問屋組合 理事） ※山口勝之組合長理事の代理 

佐藤 一彰 （岩手県沿岸広域振興局水産部宮古水産振興センター 所長） 

花坂 康太郎（宮古商工会議所 会頭） 

小笠原 信子（有限会社小が理商店 相談役） ※公募委員 

大濱 晴美 （有限会社宮古マルエイ 代表取締役） ※公募委員  

【事務局】桐田 教男 （宮古市 副市長） 

岩間 健  （宮古市 産業振興部長） 

中西 秀彦 （宮古市 産業振興部 水産課長） 

中野 昇二 （宮古市 産業振興部 水産課 水産振興係長） 

佐々木 大輔（宮古市 産業振興部 水産課 水産振興係 主任） 

 

４ 欠席者   

【委 員】金澤 俊明 （岩手県底曳網漁業協会 会長理事） 

     佐々木 公一（宮古水産加工業協同組合 代表理事組合長） 

     鈴木 徹  （宮古冷凍事業協議会 会長理事） 

 

５ 傍聴人 

 なし 

 

６ 会議内容 

 【別紙】のとおり 

 

 



【別紙】 

発言者 内容及び発言要旨 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

副市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

１ 開会 

本日は、お忙しい中ご出席いただき、誠にありがとうございます。 

ただいまから、令和６年度第 1回地方卸売市場宮古市魚市場運営

委員会を開催します。 

 

２ 委嘱状交付 

会議に先立ちまして、岩手県沿岸広域振興局水産部 宮古水産振

興センター所長様に、開設者である宮古市より委嘱状を交付しま

す。 

 

（委嘱状交付） 

 

３ あいさつ 

続きまして、副市長よりご挨拶申し上げます。 

 

本日はお忙しい中、令和６年度第１回宮古市魚市場運営委員会に

ご出席いただき、ありがとうございます。また、日頃より魚市場の

運営並びに水産行政にご協力を賜り、感謝申し上げます。 

昨年度の水揚状況を見ますと、全体の数量は１６，５６０トン、

金額は５７億６，０２０万円でした。金額は、前年度から５億２，

５７４万円の増、前年比１１０％となっています。 

主要魚種であるサケ、サンマ、タラは、ここ数年厳しい水揚げ状

況が続いております。本年は、水揚げが、大きく好転することを期

待しております。 

本日は、魚市場の水揚状況や維持管理状況についてご報告しま

す。また、今年度は、令和２年度から令和１１年度までの１０年間

を計画期間とする宮古市魚市場経営戦略の中間年にあたります。令

和７年度以降の事業に向けて見直しを図るため、経営戦略の進捗状

況と今後の流れについてご説明いたします。 

宮古市魚市場の安定的な運営に向け、委員の皆さまから忌憚のな

いご意見をいただきますようお願いいたします。 

 

ここで、副市長は所用のため退席します。 

 



 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

（副市長 退席） 

 

４ 議事 

それでは、次第の４「議事」に入ります。以降の進行は委員長に

お願いします。 

 

それでは、議事に入ります。 

議題「（1）宮古市魚市場の水揚状況について」から「（5）宮古市

魚市場経営戦略の見直しについて」まで、事務局は一括して説明願

います。 

 

【資料により説明】 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまの説明について、ご質問、ご意見はございませんか。 

 

質問ではありませんが、昨年度の担当者と同様、資料はもちろん、

説明も上手でわかりやすかったです。勉強になりました。これから

もよろしくお願いします。 

今、重茂では定置網漁をやらせてもらっていますが、魚の種類が

変わってしまいました。獲りたい魚は「獲るな」「逃がせ」、頑張っ

ている魚は来ないという状況で苦戦しています。 

暖かい水に乗ってくる魚がたくさん来て、宮古漁協さんみたいに

大漁したいと思っているので、その時はよろしくお願いします。 

 

他には、ございませんか。 

 

（なし） 

 

ないようですので、以上を持ちまして議事を終了します。 

進行を事務局へお返しします。 

(１) 宮古市魚市場の水揚状況について 

(２) 宮古市魚市場の維持管理状況について 

(３) 宮古市魚市場の使用料等について 

(４) 宮古市魚市場の衛生管理について 

(５) 宮古市魚市場経営戦略の見直しについて 



事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

ありがとうございました。次第「５その他」について、委員の皆

様から何かございませんか。 

 

（なし） 

 

それでは、事務局からです。 

先ほど事務局からの説明でもありました販路拡大ということで、

６月 23 日に第１回宮古トラウトサーモンまつりを開催させていた

だきました。第１回ということで、不安な点もありましたが、約

4,500 人にご来場いただきました。出店者は 22 者で、売上金額は

400万円弱との報告をいただいております。 

そのほか、トラウトサーモンの釣り堀、つかみどり、タモすくい

を行いました。予約も１日で埋まり、キャンセルが出ても次がすぐ

に埋まるという状況で、参加者からは相当好評でした。 

釣り堀は、初めの方はなかなか連れず心配しておりましたが、最

終的に 30人中 20人くらいはご自分で釣って帰られました。 

好評をいただいたのは、関係者の皆様のご協力の賜物と思ってお

ります。皆様からは、来年度も開催してほしい旨のご意見をいただ

いておりますので、何とか来年度も引き続き開催したいと思ってお

ります。皆様方のご協力をお願いいたします。 

 

その他、皆様からありませんか。 

 

 

トラウトサーモンまつりについて、来年度はもっとつかみどりの

人数を増やした方が良いのではないでしょうか。 

 

今年度は先着 50 人でしたが、事務局としてももう少し増やして

も良いのではないかと思っています。 

つかみどりに使用したトラウトサーモンは、すべて宮古漁協様か

ら寄付いただいたものです。宮古漁協様と相談しながら増やしてい

ければと思っております。 

 

あのようなイベントは、人を集めることが大事です。それが利益

にもつながります。どんどんやるべきだと思います。この通り結果

も出ているので、いつでも協力します。 



事務局 

 

 

 

組合長から力強い支援の言葉をいただきましたので、事務局とし

ても、来年度も開催できるよう頑張っていきたいと思います。 

その他、ありませんでしょうか。 

 

（なし） 

 

これを持ちまして、運営委員会を終了します。本日はお忙しい中、

ありがとうございました。 

 

 

 

 


